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XV. Gesctzgebuugspcriode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Kern 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend falsche Informationen des Parl~~ents 

In den Beilagen (graphische Darstellung Nr. 39) zur Budget

rede vom 23.10.1979 wird auf die wesentliche Steigerung der 

BUdgetmittel für die Land- und Forstwirtschaft hingewiesen. 

Mit 8,3 Milliarden Schilling für 1980 wären um 5 Milliarden 

Schilling mehr für die Land- und Forstwirtschaft veranschlagt 

worden als 1970 (letztes ÖVP-Budget). 

In Wahrheit sind die Budgetmittel für die Land- und Forst

wirtschaft seit 1970 bis 1980 nicht um 5 Milliarden, sondern 

lediglich um 2.649 Millionen Schilling gestiegen. Die Aus

gaben für die Land- und Forstwirtschaft betrugen 1970 nicht 

wie in der vom Finanzminister vorgelegten Graphik 3,4 51 ~Ho. 

Schilling, sondern 5.651 Mic. Schilling (wie aus dem Bundes

rechnungsabschluß zu ersehen ist). 

Bei einer Steigerung der Gesamtausgaben des Bundes von 

101 Mrd. Schilling 1970 auf über 300 Mrd. Schilling 1980 

(300_%), sind die Budgetmittel für die Land- und Forst-

wirtschaft von 5.651 auf 8.300 Mio. Schilling, das sind 

50 %, gestiegen. 
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Die Abgeordneten stellen im Hinblick auf diese Irreführung 

des Finanzministers dem Parlament gegenüber folgende 

A n fra g e 

1) Warum haben Sie in Ihrer graphischen Abbildung 39 bei 

den Preisausgleichsmitteln im Jahre 1970 nur 564 Mio. 

statt der tatsächlich ausgegebenen 2.726 Mio. angeführt? 
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2) Warum,'lhaben Sie bei den Budgetmitteln 1970 für den Grünen 

Plan nur 766 statt 806 Mio. angeführt? 

3) Wie hoch waren die Ausgaben des Bundes im Jahre 1970 

für die Ansätze 601, 602, 603 und für die Netto-Preis

ausgleichsmittel (also abzüglich der Einnahmen aus 

der M.O.G. und den Beiträgen der Bauern) und wie hoch 

sind diese für das Jahr 1980? 

4) In der graphischen Darstellung für 1979 sind 1.645 Mio. 

für den Grünen Plan ausgewiesen. In der graphischen 

Abbildung für 1980 sind diese Grünen-Plan-Mittel mit 

988 Mio. angegeben, das sind also gegenüber dem aus

gewiesenen Betrag von 1979 um 657 Mio. weniger. Wie kommen 

Sie zu der Feststellung, daß die Grünen Plan Budgetmittel 

für 1980 gegenüber 1979 wesentlich erhöht wurden? 
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